

Herren Bezirksklasse Gruppe 1

FC Kollnau : TV Herbolzheim
Montag, 27.11.2023, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des FC Kollnau gegen den TV Herbolzheim

Im Spiel der Herren Bezirksklasse Gruppe 1 traf der FC Kollnau am vergangenen Montag im 9. Saisonspiel auf den TV Herbolzheim. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach über 4 Stunden beim 8:8 einen Punkt. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 8 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussspiel Meier / Gonzalez Jurado, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte. Garant für dieses Remis war insbesondere das mittlere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb.

Der Verlauf im Einzelnen: Beim 11:6, 11:8, 11:8 gegen Maier / Willaredt fanden Meier / Gonzalez Jurado von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Zwischenzeitlich konnten Stutzmann / Stutzmann zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren daraufhin die Partie gegen Reinbold / Weber aber trotzdem deutlich mit 1:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Weismann / Reiß bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Schneider / Meyer. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Jonatan Stutzmann konnte Mike Maier in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederkämpfen und somit einen Punkt für das Team beitragen. Auf Messers Schneide stand am Nachbartisch das Match zwischen Fabian Meier und Achim Reinbold, ehe sich der Gastspieler mit 5:11, 11:13, 11:4, 11:4, 5:11 durchsetzte und Meier ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Lange mit Mathias Schneider kämpfen musste Florian Stutzmann, bis er seinen Kontrahenten mit 11:3, 13:15, 9:11, 11:7, 11:8 niedergerungen hatte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als David Weismann und Christian Weber den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Das folgende Einzel zwischen Markus Reiß und Rainer Willaredt endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Das folgende Einzel zwischen Joaquin Gonzalez Jurado und Matthias Meyer, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des FC Kollnau und des TV Herbolzheim in die Box. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Jonatan Stutzmann, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Achim Reinbold verlor. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:6 (Stutzmann) und 12:0 (Reinbold). Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Fabian Meier, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Mike Maier verlor. Mit nur einem Satzverlust ging im Anschluss Florian Stutzmann gegen Christian Weber durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 12:2 für Stutzmann und 4:6 für Weber seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Obwohl David Weismann fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Mathias Schneider zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Dieser Sieg war somit der 9. Sieg von Weismann seit Beginn der Serie, während er bislang 8 Einzel verlor. Ohne Satzgewinn für Markus Reiß verlief

die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Matthias Meyer. Beim Erfolg von Joaquin Gonzalez Jurado gegen Rainer Willaredt konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im entscheidenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Meier / Gonzalez Jurado bezwangen anschließend Reinbold / Weber in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war nichts für schwache Nerven. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Unentschieden des FC Kollnau geht es nun im nächsten Spiel am 20.01.2024 gegen den SV Ottoschwanden, während der TV Herbolzheim am 18.01.2024 gegen den TTC Forchheim II antritt.

Statistik:

FC Kollnau

Doppel: Meier / Gonzalez Jurado 2:0, Stutzmann / Stutzmann 0:1, Weismann / Reiß 0:1

Einzel: J. Stutzmann 1:1, F. Meier 0:2, F. Stutzmann 2:0, D. Weismann 2:0, M. Reiß 0:2, J. Jurado 1:1

TV Herbolzheim

Doppel: Reinbold / Weber 1:1, Maier / Willaredt 0:1, Schneider / Meyer 1:0

Einzel: A. Reinbold 2:0, M. Maier 1:1, C. Weber 0:2, M. Schneider 0:2, M. Meyer 2:0, R. Willaredt 1:1